



Rafael Terán da a conocer la candidatura de Izquierda Unida al ayuntamiento de Sanlúcar

En rueda de prensa IU da a conocer la candidatura aprobada por unanimidad el miércoles 9 de febrero por la Asamblea General Local de Izquierda Unida de Sanlúcar para los comicios del próximo mes de mayo.

Una lista predominantemente joven, compuesta por personas formadas y preparadas en los distintos ordenes profesional, laboral y académico. Igualmente conjuga la experiencia en la actividad política, sindical, del movimiento ecologista y vecinal, así como, del asociacionismo en el ámbito social y cultural de la vida sanluqueña..... (Video de la Asambela a lo largo de la mañana de hoy)

Una candidatura nueva con perspectiva de futuro para un cambio necesario desde la izquierda real en el ayuntamiento de Sanlúcar, que será capaz de ilusionar a los sanluqueños y sanluqueñas que creen en los valores de la honradez y honestidad en la gestión de lo público. Una candidatura con un potente compromiso social en la atención a los más desfavorecidos de la ciudad sanluqueña, que sabrá anteponer los intereses generales ante cualquier cosa.

A su vez, en la candidatura han cabido personas de reconocidas trayectorias políticas de la izquierda sanluqueña.

La composición de la lista es la siguiente:

1.- Rafael Terán Hidalgo, 2.- Silvia Gómez Fernández, 3.- Cristian Sánchez Benítez, 4.- Alba Marín Díaz, 5.- Fernando Cabral Hidalgo, 6.- Ifigenia Bueno Bordell, 7.- Joaquín Cáceres Padilla, 8.- Josefa Agudo Durán, 9.- David Romero Raposo, 10.- Carmen Bustamante Listan, 11.- José Manuel Franco, 12.- Elena Begoña Ramírez Guerrero, 13.- Alfredo Martínez Prat, 14.- Antonia Raposo Caballero, 15.- Antonio González Rodríguez, 16.- Lourdes García del Moral Gonzalo, 17.- José María Romero Raposo, 18.- María del Carmen Jaramillo García, 19.- José Ramón Silva Lagomazzini, 20.- María del Pilar Rodríguez Parada, 21.- Salvador Gómez Fernández, 22.- Tatiana Cáceres Jaramillo, 23.- José Manuel Sánchez Vital, 24.- M^a Ángeles Díaz Montaña, 25.- José Buzón Romero

SUPLENTES

26.- José Luís Lama Hernández, 27.- Pilar Rodríguez Gómez, 28.- Francisco Serrano Vázquez.

En su intervención Manuel Cárdenas, Coordinador Provincial de IU, afirmó que se palpa en el ambiente sanluqueño que IU va a ser decisiva en las próximas elecciones al ayuntamiento, que sabrá priorizar la creación de empleo en la gestión municipal.

Para el Coordinador andaluz de IU, Diego Valderas, el sentir de todos está que, la candidatura aprobada, refleja fielmente los que significa y está significando la Refundación de Izquierda Unida para la izquierda real en Sanlúcar, Andalucía y España. Una oportunidad que se está convirtiendo, con el esfuerzo de todos, en una realidad para dar soluciones progresistas desde la óptica de la izquierda transformadora, que hoy por hoy solo puede representar Izquierda Unida.

Una apuesta por la honradez, la honestidad y la defensa de lo público como forma de conseguir que los servicios municipales lleguen a todos los ciudadanos, sobre todos a los más desfavorecidos y necesitados. Sigue afirmando que la candidatura que encabeza Rafael Terán representa los valores que supone la refundación de IU, que no es otra cosa que la reafirmación de los valores ideológicos de la izquierda frente a la misma política que puedan desarrollar tanto PSOE como PP.

El coordinador andaluz de IU coincide en que en estas elecciones municipales IU representará una labor decisiva de gobierno mediante políticas de izquierda real participativa en el ayuntamiento de Sanlúcar.